

SAINT GOMEZ ET SAINT SERVUS-DEI DE CORDOUE

(852)

Fêtés le 13 janvier

Tolède avait vu naître Gomez : ses parents, qui désiraient le voir entrer dans la milice sacerdotale l'amenèrent encore enfant à Cordoue. Devenu diacre, il se consacra à former de pieux maîtres pour la jeunesse: son école était près de la basilique des trois martyrs Fauste, Janvier et Martial, dont le glorieux combat est inscrit au martyrologe le 13 octobre.

Plus tard, Gomez fut donné pour pasteur à une paroisse de la campagne de Cordoue; mais un jour qu'il vint à la ville, accompagné de Servus-Dei, ils furent dénoncé au juge musulman et décapita : c'était sous Abdérame II, en 832. Leurs corps, enlevés furtivement par les chrétiens, furent ensevelis dans l'église Saint-Christophe, au-delà du Guadalquivir.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 1 (page 325)